
No 
Mariana Casabone sostuvo 'dijimos 
que no a este impuestazo. El au
mento de las tasas siempre tiene 
que tener algún tipo de lógica en 
cuanto a lo que se viene manejan
do a nivel provincial y nacional'. La 
concejal de Juntos explicó 'es pre
ocupante en los términos que vino 
el Presupuesto y también obvia
mente la Fiscal Impositiva que es lo 
más discutido'. 

Frente a Independiente 
Nerio Verdini remarcó 'acá el 
mínimo error lo pagás. nos tocó en
frentarnos en Cuartos o Semis de la 
ronda anterior, que le pudimos 
ganar, pero es un equipo durísimo'. 
El Director Técnico de la Primera 
División del fútbol femenino del 
Club Deportivo Argentino puntuali
zó 'están donde están por algo·. 

El acompañamiento 
Alejandra González destacó 'hay un 
montón de gente que, de manera 
anónima, nos acompaña siempre con 
algún recurso'. La profesional del 
Taller Protegido Nuevo Horizonte de 
Pigüé explicó ·queríamos hacer un 
saludo de fin de año para toda la co
munidad que está acompañándonos. 
Es gente que nos acompaña con 
algún trabajo'. 

Los aumentos 
Andrea Camandona expresó 'estos 
aumentos que tenemos previstos, 
para el año próximo, no nos gustan. Si 
hacemos un comparativo con distri
tos vecinos, nosotros estuvimos ave
riguando, y Bahía Blanca aumentó las 
tasas un 125 por ciento, Tornquist un 
150 por ciento'. La conceja I de Todos 
por Saavedra puntualizó 'el Municipio 
tiene un montón de erogaciones de 
dinero que la verdad es que se nos 
han ido con la inflación por las nubes·. 
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